



DIÁLOGO MÉXICO-EU

Trump no pidió detener políticos

La Presidenta afirmó que el gobierno estadounidense no ha comentado este tema como lo afirma *The Wall Street Journal*

JORGE SALCEDO

La presidenta Claudia Sheinbaum rechazó que el gobierno de Estados Unidos esté presionando para detener a políticos mexicanos vinculados con el narcotráfico, tanto en las llamadas que ha tenido con el presidente Donald Trump, como en las reuniones del grupo binacional en temas de seguridad.

En su conferencia de prensa *mañanera*, la Jefa del Ejecutivo federal dijo esto tras ser cuestionada por lo publicado en *The Wall Street Journal* sobre la petición del gobierno de Donald Trump para que México detenga a políticos que presuntamente están vinculados con la operación de los carteles de la droga.

“Eso dicen algunos medios, no los medios, algunos medios, que la verdad inventan. Recientemente un reportaje del *The Wall Street Journal*, que no sé de dónde lo sacaron, nada que ver de lo que se habló en la llamada, no se ha planteado nunca”, dijo la Presidenta.

“Nunca se ha tocado ese tema, ni en las reuniones del entendimiento que se ha dado con Estados Unidos que son cada mes, ni en las llamadas por teléfono ni en las reuniones”, comentó la mandataria desde Palacio Nacional.

El lunes pasado, Claudia Sheinbaum y Donald Trump sostuvieron una conversación telefónica en la que hablaron de la coordinación en temas de seguridad

El martes pasado, el periódico estadounidense publicó una nota en su portal web en la que afirma que funcionarios mexicanos estaban preocupados debido a que durante la llamada del lunes entre Sheinbaum y Trump, el estadounidense exigió la detención de políticos mexicanos por estar relacionados con el crimen organizado.

En su conferencia de ayer, Sheinbaum también explicó que las revocaciones de visas estadounidenses contra funcionarios mexicanos tampoco han sido aclaradas por Estados Unidos, pues este es un asunto personal entre los particulares y el gobierno de ese país.

“De ahí a que nos hayan dicho hay que hacer un equipo o un grupo especial por estos temas, no, categóricamente digo no, no ha habido está solicitud”, afirmó la presidenta Sheinbaum.

La Presidenta también se refirió a los dichos de Trump sobre que Estados Unidos no necesita el T-MEC.

“Quienes más defienden el Tratado son los empresarios estadounidenses, los que más; por supuesto, México también. ¿Por qué? Porque hay una integración muy grande. Ellos tienen muchísimas plantas de producción, no solo de autos, sino de muchísimos temas”, dijo Shienbaum.

El martes, durante un recorrido en una fábrica de Ford Motor, Michigan, el presidente de Estados Unidos aseguró que ni siquiera piensa en el T-MEC.

“No tiene ninguna ventaja real, es irrelevante”, afirmó Trump a la prensa el martes.



CORTESÍA: PRESIDENCIA



“Nunca se ha tocado ese tema, ni en las reuniones del entendimiento que se ha dado con Estados Unidos que son cada mes, ni en las llamadas por teléfono ni en las reuniones”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO